



CIUDAD DE MÉXICO

Prudentes y manejables niveles de deuda: Yorio

El subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, defendió ante diputados federales el proyecto económico remitido por el gobierno federal y aseguró que los niveles de endeudamiento son manejables y menores a los de otros países.

Al reunirse con diputados de la Comisión de Hacienda, señaló que la política de deuda se encuentra regida por el marco normativo vigente y estimó que para finalizar el sexenio la deuda se situará en un nivel sostenible de 48.8 por ciento.

“Este nivel coloca, y seguirá colocando a México, como uno de los países con menores niveles de deuda/PIB de América Latina y comparado con países pares”, dijo. **PATRICIA RAMÍREZ**